Anfrage

(Anfrage Nr. 15-2995/2017)

Eingereicht am 29.11.2017 um 16:35 Uhr.

CDU-Fraktion

Polizei

Wohnungs-und Autoaufbrüche im Stadtbezirk tragen dazu bei, das subjektive Sicherheitsgefühl der Einwohner/innen zu beeinträchtigen. Sicherlich gibt es in der Polizeidirektion Hannover einen ständigen Prozess zur Bewertung um Personelle und materielle Ressourcen so effektiv wie möglich einsetzen zu können. Die sich daraus ergebenden Veränderungen können sicherlich auch zu verändertem Personaleinsatz führen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie hat sich die Personalsituation der Polizei pro tausend Einwohner im Stadtbezirk Kirchrode-Bemerode-Wülferode in den letzten 5Jahren prozentual verändert?

18.63.06 Hannover / 29.11.2017